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令和５年度 第５回清須市教育委員会定例会 会議録  

開 催 年 月 日 令和５年８月９日（水）午前１１時００分開会 
開 催 場 所 清須市役所南館３階大会議室 
出 席 委 員  教 育 長  天 埜 幸 治 

委員（教育長職務代理者） 後 藤 小百合 

委          員  髙 山 智 司 

委          員  太 田 光 則 

委          員  上 田 恭 子 
欠 席 委 員 なし 
本 定 例 会 に 
説 明 の た め 
出 席 し た 者 
の 職 ・ 氏 名 

教 育 部 長  石 黒 直 人 
教 育 部 参 事  浅 井   努 
学 校 教 育 課 長  瀬 尾   光 
生 涯 学 習 課 長  大 沼 賀 敬 
ス ポ ー ツ 課 長  髙 山   敬 
学校給食センター管理事務所長  吉 田   剛 
学 校 教 育 課 主 幹  神 谷   貢 
学 校 教 育 課 課 長 補 佐  小 崎 充 代 
学 校 教 育 課 総 務 係 長  山 内 裕 二   

議 事 日 程 日程第１ 会議録署名委員の指名について 

日程第２ 第４回定例会会議録の承認について 

日程第３ 議案第９号  令和４年度分清須市教育委員会の権限に属する事務の管

理及び執行状況の点検・評価の結果に関する報告書（案）

について 

会 議 録 署 名 
委 員 の 氏 名 

教育長は、会議録署名委員に次の２人を指名した。 
髙 山 智 司 委 員    上 田 恭 子 委 員 

 
議事の経過 

 
○ 開会 

天埜教育長 おはようございます。 
只今の出席委員数は５名です。過半数の出席がありますので、只今から令

和５年度 第５回清須市教育委員会定例会を開催いたします。 
本日の議事日程は、お手元に配付しましたとおりでございます。 
ここで、あらかじめ申し上げます。委員並びに事務局職員の発言は、挙手

により教育長を通してお願いいたします。 
 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 
 
天埜教育長 日程第１、会議録署名委員の指名を行います。会議録署名委員には、髙山

委員と上田委員を指名いたします。よろしくお願いいたします。 
 
日程第２ 第４回定例会会議録の承認について   
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天埜教育長 
 
 
 
 
 
学校教育課長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
天埜教育長 

日程第２、「令和５年度第４回定例会会議録の承認」についてを議題とい

たします。 
事務局より説明をお願いいたします。 

（学校教育課長 挙手） 
学校教育課長。 
 

 はい。学校教育課長の瀬尾でございます。 
それではお手元の令和５年度第４回清須市教育委員会定例会会議録の案

をご覧ください。今回は、公開と非公開の会議録がございます。 
最初に、公開の会議録になります。表紙をおめくりいただきまして、開催

日時は、令和５年７月１４日、金曜日、午前９時３０分開会でございました。 
出席委員につきましては、天埜教育長ほか４名の方全員の出席でございま

す。説明のため出席した者は、教育部長ほか、８名の教育部職員でございま

した。 
日程第１、会議録署名委員の指名後、日程第２、会議録の承認をいただき

ました。次に、日程第３、議案第５号、令和５年度における給食費の額の特

例に関する規則から、日程第５、議案第７号、ラーケーションの日の実施案

についてまで、それぞれ可決をいただき、会議録としてまとめさせていただ

きました。１ページから７ページとなりますので、ご確認をお願いいたしま

す。 
日程第６、議案第８号、令和６年度使用小中学校教科用図書の採択につい

ては、非公開の会議録をまとめておりますので、そちらをご覧ください。 
こちらにつきましては、清須市が属する、尾張東部教科用図書採択地区協

議会から選定案が示され、小学校及び中学校各教科の教科用図書について、

選定案をご審議の上、同意をいただき、会議録としてまとめさせていただき

ました。１ページから４ページとなりますので、ご確認をお願いいたします。 
以上でございます。よろしくお願いいたします。 
 
それでは、公開用と非公開用の会議録がございますので、少しお時間をと

りたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 
これより質疑を行いたいと思います。質疑はありませんか。 

（委員より、「なし。」の声あり） 
質疑なしと認めます。 
これで、質疑を終わります。 
これより、採決を行います。「令和５年度第４回定例会会議録」について

は、原案のとおり承認することに賛成の委員の挙手を求めます。 
［全員挙手］ 

挙手全員です。従って、「令和５年度第４回定例会会議録」については、

原案のとおり承認されました。 
この定例会閉会後、後藤委員と太田委員におかれましては、会議録にご署

名をお願いいたします。 
 

日程第３ 議案第９号 令和４年度分清須市教育委員会の権限に属する事務の管

                 理及び執行状況の点検・評価の結果に関する報告書（案）

                 について 
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天埜教育長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
学校教育課長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 日程第３、議案第９号、「令和４年度分清須市教育委員会の権限に属する

事務の管理及び執行状況の点検・評価の結果に関する報告書（案）」につい

てを議題といたします。 
 この議題については、前回の委員協議会において、事務局案にご意見をい

ただき、再度各課等で見直しを行っております。 
 議案について、お認めいただきましたら、議会に提出いたしますので、よ

ろしくお願いいたします。 
それでは事務局より議案の説明をお願いいたします。 

（学校教育課長 挙手） 
 学校教育課長。 

 
はい。学校教育課長の瀬尾でございます。 

議案第９号、令和４年度分、清須市教育委員会の権限に属する事務の管理

及び執行状況の点検・評価の結果に関する報告書（案）について。 

上記の議案を提出する。令和５年８月９日提出。清須市教育委員会教育長、

天埜幸治。 

提案理由です。この案を提出するのは、地方教育行政の組織及び運営に関

する法律第２６条の規定に基づき、教育に関する事務の執行の状況につい

て、点検及び評価を行い、その結果に関する報告書を作成し、これを議会に

提出するとともに公表する必要があるからです。 

お手元の結果報告書をご覧ください。 

議案として提出するにあたり、前回の委員協議会で事務局案について協議

をいただき、各課等にて検討・修正した箇所を赤字で表記しております。 

それでは、私からは、前回お示しした事務局案からの主な修正個所につい

て、説明させていただきますので、よろしくお願いいたします。 

では、４ページをご覧ください。 

中段、点線で囲った下から２行目の部分です。教育支援教室についてです

が、現教育支援教室に加えて、ワンデイなど、更に不登校対策の強化を広げ

ていく意味合いとして、「推進」と表記していたものを「拡充」へと修正し

ました。 

５ページをご覧ください。 

中段、ウ、ＩＣＴ機器の活用、１・２行目です。修正前は、「個別最適な

学びができるようになった」と表記しておりましたが、個別最適な学びとは、

一斉型学習を脱した主体的な学習形態を示す教育用語のため、「できるよう

になった」との言い切りは少し早いと判断し、「個別最適な学びへとつなが

るようになった」と言い回しを修正しました。 

６ページをご覧ください。 

中段、②、特別支援教育の推進、ア、特別支援教育の実態、６行目、通級

指導担当教員の巡回について、中学校を加えました。 

次に１７ページをご覧ください。 

中段、①、文化財の保護、ア、文化財保護の４行目になります。 

太田委員からご意見をいただきました、尾張西枇杷島まつりの説明につい

てです。山車の運行は、「各町内会で行っており」、西枇杷島町山車保存会は、

「取りまとめ」を担っていると修正しました。 

続いては、外部評価委員の意見になります。 

２７ページをご覧ください。 
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天埜教育長 

中段、＜教育環境整備＞、最初の○、学校支援学生ボランティアについて、

学生支援ボランティアになっていたところを、修正しました。 

２９ページをご覧ください。 

＜青少年健全育成の推進＞、最初の○、二十歳のつどいの「つどい」が漢

字表記でしたので、改めました。次の○、子育てネットワーカーふゎふゎの

表記も正式なものに改めました。 

主な修正個所は、以上となります。 

２６ページから３０ページにありますとおり、外部評価委員からいただい

た、ご意見、ご指導を踏まえまして、今後の教育行政に反映させて参りたい

と考えております。 

ご審議のほど、よろしくお願いいたします。 

 

前回、一度ご覧いただき、ご意見を頂戴しました。その後各課等で見直し

をした結果が今の朱書き等の修正でございます。では、若干お時間をいただ

きます。 
これより質疑を行います。質疑はありませんか。 

（委員より、「なし。」の声あり） 
質疑なしと認めます。 
これで質疑を終わります。 
これより、討論を行います。討論はありませんか。 

 （委員より、「なし。」の声あり） 
討論なしと認めます。 
これで、討論を終わります。 
これより、採決をいたします。議案第９号「令和４年度分清須市教育委員

会の権限に属する事務の管理及び執行状況の点検・評価の結果に関する報告

書（案）」については、原案のとおり決定することに、賛成の委員の挙手を

求めます。 
［全員挙手］ 

挙手全員です。 
従って、議案第９号「令和４年度分清須市教育委員会の権限に属する事務

の管理及び執行状況の点検・評価の結果に関する報告書（案）」については、

原案の通り可決されました。 
 

○ 閉会    
天埜教育長 

 
以上で本日の日程は、全部終了いたしました。 
これで、令和５年度 第５回清須市教育委員会定例会を閉会といたしま

す。 
 
                         閉会  午前１１時３０分 
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会議の経過を記載して、その相違ないことを証するためここに署名する。 
  

                     教 育 長  天 埜 幸 治  
 
 

署名委員  髙 山 智 司  
  
 

署名委員  上 田 恭 子  


